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６番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 事務事業評価制度について 

(1) 目的は何か。 

(2) 毎年評価しているのか。 

(3) 取り組みについて職員全員に教育しているのか。 

２ 新ごみ焼却場の建設について 

(1) 現在の状況で合併特例債使用期限の平成２７年３月末までできるのか。 

(2) 下水処理の汚泥を一般ごみと混焼する計画ですが、現在の年間処理費

用はいくらか。 

(3) 焼却で発生する排熱利用について 

(4) 環境審議会の検討結果について 

(5) 施設運営方式について（従来方式とＰＦＩ方式のＤＢＯについて） 

 

 


